



ÉLECTIONS MUNICIPALES 2020

15 et 22 mars

Christelle  
**POULIQUEN**

*Longpont-sur-Orge, le 4 novembre 2019*

Chères Longpontaines, chers Longpontains,

**J'ai décidé de me présenter aux élections municipales qui se dérouleront les 15 et 22 mars prochains.**

J'ai réuni autour de moi une équipe constituée de femmes et d'hommes engagés dans la vie professionnelle et sociale à tous les niveaux et dans des domaines variés. Cette équipe est motivée par un objectif fort : **fédérer largement les talents, les expertises et les bonnes volontés pour servir l'intérêt commun des Longpontains, avec écoute, transparence et efficacité.**

Longpont-sur-Orge est la commune que j'ai choisie en 2007 pour fonder une famille, dans le quartier de Guiperreux. J'apprécie son cadre de vie si près de Paris, cette ambiance de village dans chaque hameau où il fait bon vivre. Des qualités qu'il faut préserver et développer.

Après 15 ans passés dans une maison d'édition scolaire, j'ai rejoint l'équipe parlementaire de notre députée Marie-Pierre Rixain. Depuis plus d'un an, je travaille aux côtés des 30 maires de la circonscription. Au contact des habitants, je constate tous les jours que les problématiques des Longpontains rejoignent celles d'un grand nombre d'Essonnais. Cette vision d'ensemble du territoire est une force que je souhaite mettre au profit de notre commune.

**Élue au conseil municipal depuis 2014**, adjointe au maire en charge successivement de la culture, de la communication, des associations, de l'éducation et des finances jusqu'en 2017, et aujourd'hui conseillère municipale, j'ai pris toute la mesure de la valeur de l'action publique et de l'engagement au service des Longpontains. **Également élue conseillère communautaire de Cœur d'Essonne Agglomération de 2014 à 2017**, je sais combien les relations entre une commune et ses voisines sont importantes.

Par cette expérience, j'ai pu côtoyer le meilleur comme le pire de la politique. Mais j'ai toujours su garder ma ligne de conduite : servir l'intérêt général. L'écoute, le respect et la bienveillance sont les moteurs de mon engagement.

J'ai obtenu l'investiture de La République en Marche, le mouvement créé par Emmanuel Macron, pour conduire une liste de large rassemblement pour Longpont-sur-Orge.

**LONGPONT**  
*En Mouvement !*



**Ensemble, avec mes colistiers et avec vous,  
nous allons définir un projet municipal pour faire de Longpont :**

- **Une ville modèle en matière de transition écologique**
- **Une ville connectée**
- **Une ville inclusive et harmonieuse**
- **Une ville ... En Mouvement !**

Un autre sujet qui guide notre action est celui de **l'égalité entre les femmes et les hommes**.  
Nous aurons à cœur de **faire de Longpont-sur-Orge une commune pilote pour faire évoluer notre société** et ce, dès l'école primaire.

Si comme nous vous souhaitez co-construire avec les habitants un projet communal, qui tout à la fois protégera notre cadre de vie et accompagnera chacun pour l'avenir, **engagez-vous !**  
Rejoignez **Longpont en Mouvement !**

**Dans une dynamique citoyenne, je vous propose  
de venir partager vos idées  
le jeudi 28 novembre lors d'une réunion publique,  
salle du 40, rue de Lormoy dès 20h30.**

Vous pouvez contribuer à notre projet en exprimant vos attentes et votre vision, en répondant à notre questionnaire ci-joint « **Longpont je LEM!** » disponible également sur **www.longpont-en-mouvement.fr** ou **sur notre page facebook Longpont En Mouvement.**

*Je compte sur vous, fidèlement,*

*Christelle Pouliquen*

Réunion  
**PUBLIQUE**

**jeudi 28 novembre**  
Salle du 40, rue de Lormoy

**S'informer / Participer / Donner**

<http://longpont-en-mouvement.fr/> • Longpont En Mouvement • [contact@longpont-en-mouvement.fr](mailto:contact@longpont-en-mouvement.fr)

**LONGPONT**  
*En Mouvement !*